

Musikalischer Jahresrückblick

Westend-Radio sendet an Weihnachten



Radiomacher Windy Jacob (rechts) mit Gesprächspartner Peter Dahm.

FOTO: FR

Walle (xkn). Das Westend-Radio präsentiert in der Sendung am Donnerstag, 25. Dezember, in der Zeit von 20 bis 21 Uhr einen Jahresrückblick mit Peter Dahm. Der musikalische Leiter der Kulturwerkstatt Westend blickt zurück auf das, was 2014 im Westend musikalisch geboten wurde.

Außerdem gibt es in der Aufzeichnung ein ausführliches Interview mit Rudolf Wenzel, dem ersten Geschäftsführer des Westends, und mit Michael Filzen-Salinas, ehemals Referent der Bremer Kulturbehörde. Die beiden waren Mitwirkende des Capriccioso-Specials „Hölle, Hölle, Hölle...“, das im November im Westend für Unterhaltung sorgte.

Zu empfangen ist das Westend-Radio über die Frequenzen des Radio Weser.TV: 92,5 MHz Antenne; 101,85 MHz Kabel oder www.radioweser.tv.